

Paroles de boss



Andrew Flynn, Timothy Cullimore, directeur général du Casino de Crans-Montana, et Max Speckinger.

Philippe Le Tyrant, directeur des machines à sous. «Pouvoir participer au lancement d'un casino est une formidable aventure avec pour récompense la satisfaction des clients.» Français, 46 ans, il a d'abord travaillé dans le monde bancaire avant de bifurquer vers celui des casinos. Il a notamment été «Shift Manager» aux Casinos d'Evian et de Deauville.

Max Speckinger, directeur de la restauration. Suisse, 25 ans. «Après un séjour de perfectionnement à Miami au Turnberry Isle Resort, on m'a donné

l'opportunité de pouvoir diriger le département du Food & Beverage du Casino de Crans-Montana. Depuis bientôt une année, j'ai le plaisir de redécouvrir cette charmante station et sa population et aussi de revoir les anciens de l'Ecole hôtelière de Genève.»

Andrew Flynn, directeur des jeux traditionnels. Britannique, 37 ans. «Après avoir travaillé dans plusieurs pays et casinos je suis finalement arrivé dans ce beau coin du monde où j'ai eu l'opportunité de participer au lancement du Casino de Crans-Montana.»

“Philippe Le Tyrant”, in charge of “one-armed bandits”. “Being able to take part in the launching of a casino is a marvellous adventure whose reward is bringing satisfaction to our clients”. This Frenchman, aged 46, first worked in the banking world before turning to that of casinos. He was notably “Shift Manager” at the Evian and Deauville Casinos.

Max Speckinger, Catering Manager. Swiss, aged 25. “After a finishing course at the Turnberg Isle Resort, Miami, I was given the job of running the Food & Beverage

Department at the Crans-Montana Casino. For nearly a year now, I have had the pleasure of re-discovering this charming resort and its inhabitants and of meeting again those who used to attend the Geneva Hotel Management School.”

Andrew Flynn, in charge of traditional games. British, aged 37. “After working in several countries and their casinos, I finally came to this beautiful part of the world where I was lucky enough to take part in the launching of the Crans-Montana Casino.”



Philippe Le Tyrant.